
Alberto Fernández: “Hasta el
2  de  agosto  haremos  una
apertura escalonada”
17 julio, 2020

Este  viernes  pasada  las  13  horas,  Alberto  Fernández,
presidente de la Argentina brindó una conferencia de prensa
junto a Axel Kicillof, gobernador de Buenos Aires, y el jefe
de Gobierno porteño Horacio Rodríguez Larreta.

Primeramente  el  mandatario  nacional  comenzó  su  discurso:
“Empiezo siempre igual pero creo que ninguno hubiera querido
afrontar el tiempo que estamos afrontando. Es el tiempo que
nos tocó con todo lo que este signifique. (…) Si alguien
quiere que esta pandemia se termine, ese soy yo”.

Luego, comentó como fue avanzando el virus en las diferentes
provincias y destacó el esfuerzo de todos los argentinos.

Posteriormente,  mostró  un  video  sobre  cómo  el  Gobierno
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Nacional ha ido afrontando la pandemia en cuánto a la salud y
la economía.

Para cerrar, los gobernadores de

Declaraciones de Alberto Fernández.

Lamentablemente este tiempo es el que nos tocó y la pandemia
sigue presente, enfermando y llevándose vida.

Mis primeras palabras son de solidaridad para quienes han
perdido seres queridos como consecuencia de este virus.

No  son  números  son  mujeres  y  hombres  que  nos  abandonan.
Siempre  supimos  que  tenemos  que  enfrentarnos  a  una  lucha
larga.

Sabemos cuándo empezó y no sabemos cuándo termina.

La pandemia se ha llevado a 600 mil vidas en el mundo

La mayor preocupación que siempre tuvimos es que el sistema de
salud estuviera preparado.

Seguimos estando en términos comparativos en una situación
buena, para no pecar deoptimista

Más de 110 mil casos. El 80% en el Área Metropolitana

La  pandemia  empezó  en  Asía,  después  fue  el  epicentro  en
Europa, luego, América del Norte y ahora está el epicentro en
América Latina.

No  puedo  decir  que  es  buena  porque  quisiéramos  que  nadie
hubiera muerto. Pero tenemos buenos resultados.

Buscamos que ningún argentino se quede sin atención en su
salud

Uno se da cuenta que cuando el sistema de salud se satura la
mortalidad se duplica o triplica.



Los invito a revisar los dos mapas de Argentina. Tenemos una
cantidad de casos que no esperábamos tener.  Lo que quiere
decir  que  estamos  lejos  de  pensar  que  la  situación  está
superada.

El riesgo no está solo concentrado en el AMBAR.

Es importante que entendamos que a pesar de los esfuerzos el
riesgo existe y debemos extremar nuestros cuidados para poder
controlar la situación.

Este tiempo ha sido útil como consecuencia de los cuidados que
hemos tenido, fundamentalmente en el AMBA.

Estamos muy lejos de superar el problema.

Las muertes que nosotros día a día informamos son muchas veces
datos que se acumulan y que llegan más tarde.

Desde junio en adelante ha habido un pico de muertes que se
concede con los contagios.

Los días que más muertes hubo fue el 2 y el 9 de julio. Luego
hubo un leve descenso de la letalidad y nos da cierto ánimo.

Si no hubiéramos trabajado como trabajamos estaríamos cerca de
la saturación.

El número de camas de terapia intensiva ha aumentado pero se
ha ralentizado el contagio.

Todo el esfuerzo que hemos hecho no ha sido inútil.

El aislamiento nos permite no caer en la crisis del país
vasco.

Hemos hecho un gran logro. Todo tiene sentido, nada fu inútil.

Todo esto ocurrió en un momento difícil donde hubo que abordar
muchos problemas.



Sigan aislándose en su casa.

Cuanto más estamos en las calles, más riesgos corremos.

Declaraciones de Horacio Larreta, jefe de Gobierno Porteño.

Quiero  felicitar  y  agradecer  de  todo  corazón  a  todos  los
argentinos.

Sabemos que es un tiempo duro.

Estamos trabajando en equipo.

En  los  últimos  25  días  el  promedio  de  contagiados  viene
estable.

 La taza de contagiosidad está debajo de 1.05. Es un buen
dato, no para cantar victoria.

Seguimos profundizando a fondo los testeos.

 Hemos tenido 4 mil personas aisladas para que no contagien.

Tenemos un plan para ir recuperando la libertad.

El riesgo de actividades es menor a los espacios cerrados.

Tenemos que acostumbrarnos a vivir con la enfermedad

Tenemos que trabajar juntos para que el uso de actividades sea
escalonada

El  plan  consta  en  dos  semanas.  Vamos  a  ir  a  habilitando
actividades progresivamente.

Los comercios del Barrio podrán volver a abrir.

La actividad física se retomará el lunes.

Aumentarán los días para la salida de chicos

El regreso de las clases será progresivo para hacerlo de forma
cuidada.



En  los  cultos  se  seguirán  habilitando  las  transmisiones
online, y el rezo en templos con más de 10 personas a la vez.

Estoy  convencido  que  vamos  a  salir  de  esta.  No  es  para
siempre, pero la forma es entre todos.

Que iniciemos un plan integral no quiere decir que la pelea
esté ganada. Cuidarnos es la manera de cuidar a todos.

Declaraciones de Axel Kicillof, gobernador bonaerense

Estamos mostrando en un tiempo duro cual es la grandeza de un
pueblo solidario.

Está siendo difícil porque hay un problema social, económico y
afectivo.

El mundo está pasando por los peores momentos de contagio en
el mundo.

Estamos en el epicentro de la pandemia. Hay 14 millones de
casos en el mundo y 600 mil muertos. No se puede vivir en un
engaño, esta es la situación real.

El mundo está aprendiendo a abrir y cerrar dependiendo de cómo
vienen los contagios.

No es la cuarentena, es la pandemia que genera los problemas
sanitarios y económicos.

Hoy tenemos 115 mil contagiados y 2 mil fallecidos

La General Paz no es una frontera.

Tenemos  100  municipios  en  el  interior  de  la  provincia  de
Buenos Aires que tiene 1 contagiado cada 2 mil habitantes.

En la ciudad de Buenos Aires hay 1 caso cada 75 personas.

Las zonas de más circulación son las que tienen más casos.

Aumentamos las camas de terapia intensiva. Hoy terminando la



cuarentena tenemos 4100 camas de terapia intensiva en el AMBA.

Aumentamos en 17 días la capacidad de testeos. Hoy estamos en
capacidad de hacer 5100 test por días.

Aumentamos la cantidad de camas de aislamiento. 13 mil en
todos los municipios del Gran Buenos Aires.

Pusimos en marcha tecnopolis para que los casos leves puedan
cursar la enfermedad.

Llegaron 28 container con elementos sanitarios

Aumentamos  nuestra  producción  de  plasma.  Ya  donaron  202
pacientes recuperados y ya tratamos a 399 pacientes.

No es que bajaron los casos pero dejaron de crecer a tanta
velocidad.

No le estamos ganando al virus. El coronavirus mata a la gente
y nosotros todavía no sabemos cómo matar el coronavirus.

Como no hay tratamiento, no hay vacuna, lo que hay son las
cuarentena a lo largo y ancho del planeta.

Estamos administrando nuestra capacidad sanitaria. Que nadie
se quede sin médico, sin cama, sin respirador.

Creo que vamos a pasar a una cuarentena intermitente.

Estamos en una etapa que va a depender del esfuerzo de cada
uno.

Esto no se ha logrado por el control del estado. En Buenos
Aires hubo conciencia.

Unidos y entre todos vamos a salir de esta situación.

Declaraciones de Arabela Carreras, Gobernadora de Río Negro

218 casos activos en Río Negro.



El 84% de las personas testeadas fueron descartados. Un 14%
fueron positivos.

El 90 % de casos confirmados pocos síntomas o pocos síntomas.

Personas fallecidas el 83% tenía más de 60 años.

Ayer el último parte, confirmamos 21 casos nuevos. Sabemos que
hay algunos casos más que se detectaron en la noche. Hemos
dado 25 altas.

En  líneas  generales  todavía  no  se  ha  visto  estresado  el
sistema de camas de terapia intensiva.

Declaraciones de Gerardo Morales, Gobernador de Jujuy.

Tuvimos  cinco  casos  los  primeros  días  de  marzo.  Luego
estuvimos  tres  meses  sin  contagiados  que  nos  sirvió  para
preparar el sistema de salud.

Ya llevamos 10 hospitales de campaña.

Separamos de salud tradicional del sistema covid.

Pusimos en marcha el plan frontera sanitaria segura.

Tenemos dos pasos fronterizos donde tuvimos que poner  puestos
de control.

Nunca pensé que íbamos a tener tantos casos con la potencia
que llegó a la provincia en este último mes.

Estamos en el ojo de la tormenta.

En 30 días llegamos a 650 casos

Los que tienen controlada la situación no se pueden confiar.

El virus entra y te genera un descalabro

200 casos con síntomas.



Lo  que  hacemos  es  buscar  el  contacto  estrecho,  testear  y
aislar.

450 testeos por días

108 camas de terapia intensiva

20 respirados en uso

Estamos con algunos problemas con terapistas.

Córdoba nos está enviando 4 terapistas

El 90% de los casos tiene que ver por conglomerados y el 10%
por contagios de circulación comunitaria

Dicté un decreto para evitar las juntadas en el Día del Amigo

Habían provincias que no tenían casos y ahora todos tenemos
casos

Tenemos que reflexionar que hay que cuidarse

Agradecerle al personal de salud que la están  peleando junto
con las fuerzas de seguridad

Declaraciones de Jorge Capitanich, Gobernador del Chaco

122 fallecidos

Lo único prioritario es la salud

3 de cada 4 chaqueños ya se han recuperado

Queremos  transmitir  que  en  18  semanas  hemos  tenido  una
evolución positiva

La fase de contagios se ha reducido

La taza de letalidad disminuyó

Chaco producirá barbijos, cofias y protección personal


